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会長挨拶：外山裕一 会長 

皆さん、明けましておめでとう

ございます。令和 2年が始まり、

本日から、笹原哲昌さんが新た

にメンバーとして来ていただく

ことになりました。 

後ほど入会式があります。 

本年もよろしくお願いします。 

新会員入会式 

笹原 哲昌 君 【要住院 住職】 

三条市西本成寺 1-14-72 

皆様、明けましておめでとうございます。 

この度は、笹原壯玄氏の後を引き継ぎまして、入

会をさせていただきました笹原哲昌と申します。

今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

幹事報告：羽賀一真 幹事 

【1/14 幹 事 報 告】 

・日本事務局より、ロータリーレートについて 1月より 1ドル＝110円（現行 108円） 

・大谷ガバナーより、｢東京五輪聖火ランナーの情報提供について｣ 

｢ロータリーの友｣では、ロータリーファミリーの聖火ランナー情報を募っています。 

・地区事務所より、｢国際大会日本人親善朝食会のご案内｣ 

日時：6月 7日(日)6：45～8：15 会場：シェラトン･ワイキキ･ホテル ボール・ルーム 

・地区ロータリー財団委員長より、｢第 2回ロータリー財団セミナー・資金管理セミナー開催のご案内｣  

日時：2月 15日(土)12：00～16：30 会場：万代シルバーホテル 

・新潟中央 RCより、｢グローバル補助金プロジェクトへのご参加とご協力のお願い｣ 

プロジェクト：タイ国 RI 3350地区のシーロム RCと引き続き医療機器を贈るプロジェクト 

・三条東ロータリークラブより 

  ｢燕三条エフエムを使った広報活動について｣市内 4RC合同企画のご提案 

・三条ローターアクトクラブより、 

「長久の家 餅つき大会」のご案内、日時：1月 26日(日)12：00～14：00 会場：長久の家  

三条北ロータリークラブ週報 
 
ＲＩ：マーク・ダニエル・マローニー会長   

第 2560 地 区 ： 大 谷 光 夫 ガ バ ナ ー  

三条北ロータリークラブ：外山裕一会長   

例会日 ２０２０．１．７ №１５７６ 

 

No.23 
会 長 ： 外 山 裕 一  幹 事 ： 羽 賀 一 真  Ｓ Ａ Ａ ： 梨 本 文 也 

◆本 日 の 行 事：「新春例会」 

◆本 日 の 出 席：６０名中３５名   

◆先々週の出席率：５９名中４９名 83.05％ 

（前年同期 71.43％） 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

12/25 三 条 RC 本間建雄美、石川勝行 

12/26 三条東 RC 今井克義、石川勝行 

石川友意、岡田健、落合益夫 

1/6  三条南 RC 石川勝行、岡田 健 

 

＊本日の配布書類等 

・週報 №１５７５ 

・ロータリーの友１月号 

・ガバナー月信 1 月号(閲覧) 

・会費及び寄付金納入のご案内(お願い) 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

「 ロ － タ リ － は 世 界 を つ な ぐ 」  

「 楽 し い ロ － タ リ － で つ な が ろ う 」  

「ロータリークラブでより多くの仲間作りを！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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理事会報告：第 7回 令和 2年 1月 7日(火)11：30～12：30   於 三条ロイヤルホテル 

出 席 者：外山裕一、石黒隆夫、高橋研一、羽賀一真、渋谷義徳、梨本文也、落合益夫、斎藤 正 

福岡信行、金子太一郎、松山浩仁、中原尚彦、森 宏、本田芳久 

出席数 14/15(内委任状 2名) 

協 議 事 項： 

1. クリスマスパーティー決算報告・新年会企画案……………………………………………………承認 

2. 修正予算案の件…………………………………………………………………………………………承認 

3. ＢＯＸ状況報告…………………………………………………………………………………………承認 

4. ガバナー補佐ノミニー推薦の件…………………………………………………………………経過報告 

5. 2020-21 年佐藤ガバナー年度 米山記念奨学委員会 奨学生･学友委員 中原尚彦会員推薦の件…承認 

6. 次年度委員会組織の件…………………………………………………………………………………承認 

7. 下半期行事予定の件……………………………………………………………………………………承認 

8. 1 月 28 日(火)新年会を 100％出席例会とする件(提案) ……………………………………………承認 

1/22(水)～1/31(金)の当クラブ・他クラブでの記帳での出席補填も含む 

9. 役員理事新年会の件   2/14(金) 会場：三条ロイヤルホテル………………………………承認 

10. 令和元年度三条市成人式祝励事業協力の件 協力金 10,000 円……………………………………承認 

11. 骨髄バンク命のアサガオにいがた 会費の件   10,000 円…………………………………承認 

12. 社会福祉法人 新潟いのちの電話、｢クリスマス寄付｣の件 行わない……………………………承認 

13. 一般財団法人比国育英会バギオ基金への寄付の件     行わない……………………………承認 

14.  その他  ホワイトボードは継続検討 

 

委員会報告：クラブ会報・雑誌・広報資料委員会 金子太一郎 委員長 
新年号を手短にピックアップさせていただきます。 

まず横書き P.20では、1920年 10月 20日に米山さんが東京 RCを誕生させてから、今年で

ロータリー100周年にあたり、3つの準備委員会を発足し、記念ピンバッチ、記念切手発行、

祝賀会といった準備をされているそうです。11 月 24 日(火)ザ・プリンスパークタワー東

京で記念式典祝賀会が開催されます。 

P.24、｢例会の席は固定派？それともシャッフル派？｣について書かれています。これはど

ちらでもいいという意見ですが、但し気をつけてもらいたいのが、新会員の席を配慮して下さいという

ことです。やはりベテランの方が同席をして、説明をしてくださいということが書かれています。また、

創意工夫されているクラブでは半分はシャッフル・半分は固定のクラブや、くじを引くとしても席を決

めるだけでなく、景品が当たるくじも兼ねているクラブもありました。血液型や干支で分けるクラブも

ありました。参考になるのではないかと思います。 

縦書き P.9与儀みどりさんという女性が取り上げられております。与儀さんは素晴らしい方で 2015年誕

生の東京山王 RC のチャーターメンバーであり、2018-19 年度の会長をされています。ホテルオークラ東

京で美容室を経営されており、即位の礼に続く饗宴の儀では紀子さま、眞子さま、佳子さまの礼装のヘア

メークや、山中伸弥教授のノーベル賞受賞式の際には道具を持参して、夫人やお嬢さんや同伴の方々の

着付けをされたそうです。是非ご一読ください。 
 

プログラム委員会 中原尚彦 委員長 
今年度の行事予定で、会員企業紹介例会を、2月から毎月第 1例会で行うことになりまし

た。ロータリーは、やはり職業奉仕が基本という中で、当クラブは毎回出席される方、な

かなかご都合のつかない方も含め、60名の会員さんがいらっしゃいます。そんな中で、今

日は笹原さんが入会されましたが、名簿は皆さんお持ちではありますが、色々な業種の方

がいらっしゃるので、例会の場で、うちは今こんなことに力を入れて売上を伸ばすよう目

指しているという様な会社紹介をしていただきます。一回の例会で 3名程お話ししてもら

い、会員同士の繋がりを図りたいと考えております。また詳細が決まりましたらご案内致

します。皆さんのご理解とご協力をお願いします。 
 

出席委員会 武田恒夫 委員長 10月～12月 ホームクラブ皆出席表彰 

 

 

 

 

高橋 彰雄 会員 

大野 新吉 会員 

佐藤 義英 会員 

金子太一郎 会員 

 

渋谷 義徳 会員 

石川 一昭 会員 

森    宏 会員 
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笹原哲昌君の入会を記念して 10＆3にご協力頂きありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山 忠俊 君 皆さん新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。 

渋谷 義徳 君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

羽賀 一真 君 明けましておめでとうございます。 

佐藤 秀一 君 新年明けましておめでとうございます。 

齋藤孝之輔 君 明けましておめでとうございます。協力します。 

佐藤 弘志 君 新年の米山に協力。 

早川 瀧雄 君 石黒米山委員長に協力です。 

石黒 隆夫 君 梅吉はアメリカで学費を稼ぎながら 8年間猛勉強に明け暮れました。 

外山 裕一 君 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

佐藤 義英 君 明けましてお目出とうございます!! 笹原さんの入会を歓迎します!! 

岡田  健 君 新年おめでとうございます。方丈様の入会を歓迎いたします。 

福岡 信行 君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

笹原さんの入会を歓迎して！ 

高橋 彰雄 君 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

丸山  勝 君 新年あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。 

岡田 大介 君 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

佐藤 弘志 君 新年おめでとう御座います。今年もよろしくお願いします。 

金子太一郎 君 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

落合 益夫 君 皆さん本年もよろしくお願いします。 

武田 恒夫 君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

長い長～い休みが終わり、ほっとしています。 

今井 克義 君 今年もどうぞ宜しくお願いいたします。 

石川 一昭 君 新年あけましておめでとうございます。今年は変革、チャレンジの年に頑張ります。

ついでにセサミン、スッポン黒酢飲んで頑張ります。 

早川 瀧雄 君 明けましておめでとうございます。雪のない正月を迎えました。 

外山年度も折り返しですね。がんばってください。 

松山 浩仁 君 明けましておめでとうございます。正月は京都の神社で前厄なのでおみくじを引いた

ら大吉でした。いい事があります様に！ 

羽賀 一真 君 新年早々うちの近所の｢いきなり!ステーキ｣が、いきなり閉店です。 

石丸進さん、跡地にぜひ、｢ステーキさるーん｣を出店してください！ 

森   宏 君 今年も箱根駅伝第 10区沿道で応援して来ました。 

本田 芳久 君 ＢＯＸに協力を！ 
花井 知之 君 おめでとうございます。後半年、協力お願いいたします。 

７日現在累計  ２５１，０００円 
ロータリー財団 BOX 

７日現在累計 ２１５，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

７日現在累計 ５７８，０００円 

ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ

B O X  

７日現在累計 １８６，０００円 
社会奉仕事業  特別ＢＯＸ

Ｘ
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 本日の行事：「新 春 例 会」                        外山 裕一 会長 
新春にあたり話しをせよという事

で私の口下手ではありますが、10

分もお時間をいただきました。あ

りがたく思っています。私は今月

55才になりますが、生きてきた

中で、正月に全く雪がない、田ん

ぼにもない、ということは記憶になく、初めてで

はないかと思ってます。世界を見ると、第 3次世

界対戦が起こるのではないかという話もあり、今

年は色んな分野でいろんなことが起こりそうな予

感がしています。平和が一番と思っていますが、

私個人の力では何も出来ないので、ちょっとその

辺が不安視します。本日から笹原さんも入会して

いただき、やっとメンバーが 60名になりまし

た。これからも候補者にアタックして、何とか今

年度中にもう数名入会いただけるよう、頑張って

いきたいと思ってます。昨年の 12月で約半分、

私の仕事が終わりました。残り半分ありますが、

会長職というのは思っていた以上に時間を割か

れ、特にこれから燕クラブさん初め、地区内クラ

ブの周年事業等もあり、4月から任期の終わるま

でに 7～8回参加予定でおります。今後、時間を

割かれる事が余計になってくるのかなと思ってま

す。それともう一つ、私の年度で決めなければい

けない事があります。石川年度(2021-22年度)に

ＩＭを主催することになっています。ということ

は、ガバナー補佐の選出もあります。そんなこん

なで後残り半年、半分を何とか頑張って消化して

いきたいと思っています。 

話しは変わりますが、弊社の話しと合わせて今後

の方針もお話ししたいと思います。弊社では外国

の方が 9名、明日からは 10人になりますが、物を

作ってる製造業です。ここ数年、非常にお客様に

迷惑をかける率が高く、何故こんなに不具合が出

るのかと考えました。ちっちゃな会社ですが、一

応、採用試験というのをやっており、内容は算数

と作文を書いていただきます。改めてその算数を

社全体でしました。私の年齢の小学校 3 年生ぐら

いのレベルの算数で、外国人の方で大体 85点くら

いですが、フィリピンの女性だけは、23問中平均

すると 2～3問しか解けておらず、単純な足し算引

き算は出来ますが、そこに掛け算割り算が入ると、

天と地の差程の回答数字が出てきました。なんで

こうなるのだろうと、ちょっと不思議な思いでし

た。そもそも、なぜ算数のテストかと言いますと、

数を数えてもらうと、とにかく間違うのです。   

コンテナの入れ数が 100 個なら 100 個入れるので

すが、何度も何度も繰り返し見直す状況で、入れ

るのに 1 時間もかかってしまいます。最終的には

員数が違ったためにお客様に迷惑をかけ、クレー

ムとなってしまう、そういう状況でした。彼女た

ちに非常に申し訳ない気持ちになりました。私達

の教え方が間違っていたことに、私を中心に反省

致しまして、全社員で勉強会を行っています。毎

週水曜日に課ごとに、算数ではありませんが、会

社の事を 1から 10まで学び合い、1年位経ちまし

た。1年間やったら、外国の方は非常に素直で真面

目なので、言ったことに関しては必ず守ってくれ

ます。守ってはくれますが、その内電池も切れる

ので、充電してあげないと、人間ですから忘れる

ことも余計あります。 

それと同じことが、北ロータリークラブにあるの

ではないかと思っています。新会員の笹原さんに

今日入会いただきました。これからは、今在籍し

ておられる会員の方々も、勉強会ではないですが、

よく説明をしてわかっていただける状況を作って

いかなければならないと思っています。私の思い

は細く長く。たくさんの方がクラブに入会してい

ただきたいという思いがあるので、細く長く繋げ

ていって欲しい、それにはやはりクラブをより理

解をしていただかなければならない、そうするこ

とで、皆さんがやりたい事を、より邁進できるの

ではないかなと思っています。そういうこともあ

り、新入会員、今在籍されている会員も細く長く

繋げるためには、クラブの方針などを 1から 10ま

で皆さんで理解していただければ、 長く続くこと

ができるのではないかと思います。今回、中原さ

んにもテーマとして出していただきましたが、や

はり職業奉仕が大事と私は考えており、これだけ

の人数が在籍されて、大まかに業務内容等わかっ

ていらっしゃると思うのですが、何年か経つと業

務形態も変わったりですとか、内容が徐々に変わ

っているかと思うので、改めて 1 から企業説明を

してもらえば、何か繋がる部分があるのではない

かと思います。是非、残り半分の中で、中原さんに

は更に頑張っていただき、道が繋がる様な方向へ

もって行ってもらいたいと思います。 

同時に、皆さんから、新会員候補の方を紹介して

いただき、何年も続くような北ロータリークラブ

になるように願っています。 

以上です。ありがとうございました。  

 

 

 

 

 


